



Conférence de presse : J-1000 Gay Games Paris 2018

Mercredi 4 novembre à 9h15, Hôtel de Ville (4e)

A 1.000 jours des Gay Games 2018 à Paris, Bruno Julliard et Jean-François Martins, accueilleront Manuel Picaud, en présence de Thierry Braillard et Jean-Paul Huchon. Ils tiendront une conférence de presse pour faire un point d'étape de l'organisation de l'événement et annoncer les grandes nouveautés.

Du 1er au 12 août 2018, Paris accueillera les 10e Gay Games. Les Gay Games sont le plus grand événement sportif et culturel ouvert à toutes et à tous, sans distinction d'identité de genre ou d'orientation sexuelle, d'origine ethnique, d'état de santé ou de situation de handicap. Sans aucune sélection, les 10e Gay Games fédéreront les visiteurs autour de trois principes : la participation, l'inclusion et le dépassement de soi.

Un programme sportif, culturel, festif et académique original et riche, accessible à tous les niveaux sera proposé à plus de 15.000 participants et 40.000 visiteurs : 36 disciplines, 3 jours de conférences, 14 événements culturels à Paris et en Ile-de-France : stade Jean Bouin, arènes de Lutèce, stade Charlety, île-de-loisirs de Vayres ou de Jablines, etc. Parmi les disciplines figurent notamment le marathon, le football, la natation, mais aussi l'escrime, le bowling, la pétanque ou le roller derby.

Bruno Julliard et Jean-François Martins rappelleront le fort soutien de la Ville à l'événement. Cette conférence de presse à l'Hôtel de Ville sera l'occasion d'annoncer les parrains et marraines de cette 10^e édition des Gay Games.

Personnalités présentes :

- Thierry Braillard, Secrétaire d'Etat aux sports
- Jean-Paul Huchon, Président du Conseil régional d'Ile-de-France
- Bruno Julliard, premier adjoint à la Maire de Paris
- Jean-François Martins, adjoint à la Maire de Paris en charge des sports et du tourisme
- Manuel Picaud, Président de Paris 2018

Date et lieu :

Mercredi 4 novembre à 9h15, Hôtel de Ville, 5 rue Lobau (4e)